
ftubblico • 

POLITICA 

Il neoconsigliere: <<Indignazione a buon mercato, la tv deve far vedere, 
il clan della politica si interroghi su chi ha coperto un clan di zingari» . 

INTERVISTA, Freccero: il vero problema è che sono diventati i padroni di Roma 

«Siamo mostri, mostriamoci)) 
Daniela Preziosi 

F
accio una premessa: mar-

« tedI sera ho visto Ballaro. 
E poi ho visto Sky per sa

pere che effetto faceva senza le reti 
Mediaset. Perché la notlzla del gior
no per me è U fatto che Mediaset. 
scendendo da Sky, avrebbe perso 
il 3 per cento. Vuoi dire che la batta
glia Sky-Mediaset si inasprisce In 
vista dell'investimento sulla Cham· 
plons League. E ora vedremo quan
tO valgono le partite, ora che anche 
la Juve è in crisI e aoche U matlimo
ma dI Agnelli pare non vada tanto 
bene», 

Ieri. mentre infuriava l'attacco 
contro la Ral sull'lntervista di Bru
no Vespa a Vera Casamonica, 11 ne
oconsigliere Carlo Preccero era in 
treno, più propenso a ragionare di 
scenari satellitari, nel pieno di un 
tour di lavoro: in serata al festival 
di Mestre a parlare deUa comunica
ziooe di Renzi, oggi a Camogli, In 
Uguria, al festival cIl Umberto Eco 
per un dibattito dal titolo <La Ilai 
fa servizio pubblico!,_ Che poi è 
l'argomento del giorno. 

Sulla Ral è scoppiata una bufera. 
L'lntervtltHhow dolta .tgnora 
C.s.monlca 11 Porta a Porta ha 
Icatenato un'lradlddlo. Secondo 
tet Il ltalo Clusto Inv~.rla In Iv? 
Da direttore dI rete io la censura 

l'ho vissuta sulla peUe. Quincll da 
consbdiere . di anuninlstrazione 
non farò mal il censore di Vespa.. 
Proprio no. Vespa sI sceglie gli ospi
ti che vuole. Ceno, trovo suneale 
che dopo R.nzi abbia chiamato Ve
ra Casamonica. Ma è il talk po
stmoderno chè crea queste asso
nanze. E i Casamonic8 hanno an
che fatto pl~ audience di Renzi_ 
Un dato mol to interessante. 

Un Invito In tv 8 un'elponente di 
una ,amlClla molto IndaCat. o 

prot8conistB del famoso funera
le con I cavalli non rischia di tra
sformarsi In una tribuna per per
Ione non precl~Bmente spac
chiate? 
Ma un giornalista deve indagare, 

fare inchiesta, mostrare, fare do
mande anche ai protagonisti ao
che deUe mal.fatte. La trasmissio
ne è stato un secondo corteo con i 
petall che scendevano dal cielo? Sa
rebbe stato disastrOSO per lo stesso 
conduttore, Piunosto mi chiedo 
perché Vespa non abbia mai volu
to intervistare per esempio Danle
Je Luttazzi, una vittima deUa tv, op
pure Corrado e Sabina Guzzanti. ~ 
un giornalista abile a mettere sono 
1 riflettori n.mo. ma nelle sue tra
smissioni manca sempre una par
te, quella degli sconfitti. Forse i Ca
samonica sono stati invitati perché 
alla fine sono dei vincitori. 

Comunque secondo lal Vespa è 
stato corretto. 
Ripeto. non ho vislO la puntata. 

la guarderò_ Tocca al direttore ge
oerale della Rai verificare se è SUlI. 
corretta, se hanno parlato delle in-

dagin! o se agii in
lcrvistati è stato ste
so un tappeto ros
So sotto i piedi. Ma 
ln studio c'erano 
Fiorenza Sananinl 
e Vtrman Cusenza, 
due ottimi giornali
sti. lmmagino che 
abbiano fatto la lo
ro parte. Spero che 
sia stata un'intervi
sta appuntita. 

Appuntita O no, Il 
consiglio como. 
naIe dI Roma, a 
parttr. dat sinda
co Marino, parla 
di <.""glo alt. 
città., di oiverC~ 

gnu-, di -errore ",ave della Ral~ . 

Non capisco: un ~omalista non 
dovrebbe mai i.ntefVlStare un delin
quente? Invece è interessante far 
vedere come l Gasamoruca sono di· 
ventati I padroni di Roma e aoche 
dci protagonisti. E vedendoll, si ca
pisce perfettamente in che stato è 
la città. Un cian di zingari che con
quista Roma non è una not17Ja7 E 
come è stalo possibile! Chi li ha 
protetti7 II clan deUa polltica do
vrebbe inteITogarsl sul ciao dei 'Ca
samonica, anziché censurare. Non 
si può chiedere alla tv di nasconde
re la polvere sotto il tappeto. La col
pa semmai è cIl chi gli ha pennesso 
quel corteo regale. E mi auguro 
che questo clamore costringa poU
tici e i,nquirenti a mettere queste 
persone sotto una lente di ingran
dimento. Non facciano come An
dreotti che chiedeva dilavare I pan
ni sporchi in casa. Non chiedano a 
noi di censware. Siamo mostri, 
quindi dobbiamo mostrarc.i. 

Sa che anche la "ua' sinistra' 
tutta contro la Ral? 
È un 'lndignazione facile. $caoda

loso è come pezzi eli Roma siano 
controllati da una massa di claltro
oj , E ora f politici fanno i moralisti 
dicendo che sbaglia la IV. La colpa 
è sempre deUa IV. ~ indecente, è . 
cattiva coscienza. lnvece la tv arri· 
va per 1.Ùtima. Non mi fa effetto 
che i Casamoruca si siano seduti 
sulle sedie bIanche. aoche perché 
molte persone che si sono sedute 

«Dire che è tutta colpa · 
della tv è indecente_ 
Non chiedano a noi 
di censurare, pensino a 
evitare i funerali-show» 

sulle sedie bianche da incensurate 
poi sono finlte in galera. La sedie 
bianche non sono un passaporto 
di onestà. 

Gli aacottl del resto hanno pre
miato la scelta: ph) di un milione 
e trecento spettatori, share al 
14 per cento. Numeri ra"uard. 
voli, unà performanca luperlore 
a quella dalla puntata con Renzl. 
Vuoi dire che ormai la cronaca 

Dera fa pIù ascolti della politica per
ché la politica non è inchiesta ma 
solo propagaoda, quincll non fun
ziona. La lV funzj,ona se c'è il disve
lamento, se accende una luce nel 
buio, E siccome lar.litica è autore
ferenziale, vince a cronaca nera, 
che invece è una na.rruione forte, 
o l'inJotalnmcnt. La prova di quel
lo ch. dico è che Vespa, che è uno 
cile di Iv capisce parecchio. divide 
il suo programma lo tre parti: una 
cIl politica, una di inJotairunenl e 
una di cronaca nera. Una puntata 
di solo ta1k politico non riesce più 
• farla perché la nostra politica ha 
fano corto circuito, non è crcdibi~ 
le, appare carne una bega camuna" 
·Ie di fronte a problemi che ormai 
sono globali. Oggi in televisione do
vremmo invitare Angela Merke!. B 
Invece, ha visto BallarlJl. continuia
mo a inseguire SalvinL 

VIALE MAZZINI 

E ora il direttore 
di Raiuno rischia 
il posto da vice-dg 

ROMA 

L a «nuova Raì» renzianu non 
fa neanche In tempo a de
buttare, che subito si scate

na la classica «bufera su viale 
Mau.lnh). Sono proprio i promo
tori deJ presunto nuovO corso, i 
renziani, a puntare l'indJcc con
tro il Porta a Porta del ((parlano i 
casamOniCéUl. E i nuovi vertici del
la IV pubblica scelti da Manco 
Renzi masticano amaro. Per pri
mi fanno sentire la loro voce di 
protesta Guelfo Guelfi, renzianis
simo e in passato spiri doctordel· 
lo stesso attuale premier, e Rita 
Borioni_ La presidenle del cda 
Monica Maggionl e il direttore ge
nerale Antonio Campo Dall'Orto. 
chiamati da più parti a risponde
re deU '«oltraggion, per ora tAccio
nO ma masticano amaro. Panno 
sapere solo, infonnalmentc, che 
i<.Serve una riflessione sul servizio 
pubblico •. QueU. che non si nc
ga mal, in nessuna stagione, 

Ma al centro deUa bufera fini
sce anche Giancarlo Leone, il di
rettore cU Raiuno. Lui In terviene. 
dice che Bruno Vespa cilla affron
tato la vicenda Casamonlca con 
trasparenza e completezza d'in
formaz.lone, senza fare scontj di 
alcun genere". Ma aggiunge che 
tele reazioni diffuse dei clttadin1 ci 
hanno fatto riflettere su quanto 
sia cruciale il ruolo del servizio 
pubblico nel trattare lemaUche 
delicatC)!, Perché molte sono sta
te le lelefonate di. protesta arriva
te al centralino di viale Mazzini, 
Cautela da parte dI Leone, anche 
perché per lui Il momento è deli
cato. Aveva quasi la vicedirezionc 
generale deUa Ral in tasca_ La , ue 
quou\ZJonl ul timamente erano 
calale. La vicenda Casamonica Ii· 
,chl. dl tagllarlo definltivamente 
fuori . A viale Maz.z1n1 per Il mo
mento vengono esclusi provveeli
menti disciplinari per i giornali
sti, quelli che invece porrebbero 
arrivare - con sanzioni · dall'Ordi
ne del Lazio che ha. deferito an
che Bruno Vespa al Consiglio di 
disclplina_ Mentre il presIdente 
della commissione parlamentare 
di vigl.lanza, U 5 Stelle Roberto Fi
co, annuncia un'interrogazione 
ai vertici RaJ {(per pretendere im
medJati chiarimenti». 

Ma appunto c'"è una delicata 
partita di nomine da affrontare, 
e già rimandata proprio per i 
dubbi sui nomi (verso la vicedire
tione generale è invece spedito 
Luigi de Siervo.. renziano), Quei 
dubbi che la puntata MrÌparalrl
ce" eli ieri sera, con questa vo lta 
l'assessore alla legalità del comu
ne cIl Roma Alfonso Sabell. in ter
vistato a Porta a Porta, nOn ba
sta certo a dissipare. Il dg Cam
po dall'Orto non è convinto. Il 
prossimo cda è convocato per il 
24 settembre, ma la partita delle 
nomine potrebbe essere a.neora 
rimandata. 


